

A LA MESA DEL CONGRESO

Don CARLES CAMPUZANO i CANADÉS en su calidad de Diputado del Partit Demòcrata Europeu Català, integrado en el Grupo Parlamentario Mixto, y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y s.s. del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la respuesta por escrito.

Recientemente, el Tribunal de Cuentas Europeo (TCE) ha publicada un informe muy crítico sobre la aplicación de la Garantía juvenil. Ninguno de los países evaluados se salva de las críticas, puesto que los avances logrados son limitados pero España sale particularmente mal parada.

Con el objetivo de mejorar los resultados de la Garantía Juvenil en España ¿tiene previsto el Gobierno impulsar medidas y de qué tipo, para promover y facilitar la cooperación con entidades especializadas en proyectos para jóvenes del Tercer Sector?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 1 de junio de 2017

Carles Campuzano i Canadés
Diputado
Partit Demòcrata (PDeCAT)